

Lettre d'information aux parents de Paul Emile Victor

Juin 2013

Fête de l'école

La fête de l'école a eu lieu samedi dernier entre 2 éclaircies.

Le temps mitigé n'a pas empêché les maternelles de nous donner un beau spectacle sur le thème des **musiques du monde**.

Une dizaine de CE2 et CM1 ont joué une **pièce de théâtre**, d'autres ont **dansé** sur différentes musiques et tous les élémentaires présents nous ont offert quelques **chants** des quatre coins du monde.

Que la fête continue ...

Petits et grands étaient en nombre au rendez-vous, aux stands et à la restauration... reflets de leur attractivité et de l'appétit débordant suscité par ce qu'on y offrait.

Mille mercis à tous les parents, enseignants et enfants qui ont donné de leur temps et de leur énergie pour la réussite de ce bel événement !

Ce qui se voyait moins peut-être, c'est que toute cette animation reposait en fait sur un petit nombre de parents et enseignants bénévoles, trop petit nombre... à tel point que les mêmes parents ont dû se démultiplier pour assurer l'organisation, la collecte des lots pour la super tombola, et l'intendance de la fête en même temps que les permanences aux stands. Certains parents bénévoles aux stands n'osaient plus en partir parce que personne n'assurait la relève et certains stands ont été d'emblée supprimés faute de bénévoles ...

L'année prochaine, pour que la fête continue dans de bonnes conditions, nous comptons absolument sur vous pour venir nous donner un coup de main, soit en amont en participant au comité d'organisation de la fête, soit le jour-même, en assurant une tranche de permanence sur les stands.

Mille mercis en tout cas d'être venus et d'avoir fait plus de gâteaux que l'an dernier. (ils ont tous été dévorés !!)

Bonnes vacances et à très bientôt pour la suite des réjouissances !



Sortie char à voile

Deux classes de CM2 ont goûté aux joies de la baie du mont St Michel que sont le char à voile et la pêche à la ligne du Vivier sur Mer.

Plus d'info sur [notre site internet](#), allez faire un tour, il y a également des photos d'autres sorties.

A noter dans vos agendas

C'est la rentrée !
Mardi 3 septembre 2013

Nous vous accueillerons avec un **café**, n'hésitez pas à vous arrêter pour discuter entre parents.



Pour démarrer la nouvelle année scolaire,

un **repas de bienvenue** aura lieu le samedi 28 septembre 2013.

Nous comptons sur votre présence.

Plus d'informations à la rentrée !

